



Karpov acapara las miradas del Torneo de Ajedrez de Salamanca

V. S. J. - Salamanca

El mítico ajedrecista Anatoli Karpov, campeón del Mundo durante dieciséis años, es la principal atracción del «Festival de Ajedrez VIII Centenario», que arranca hoy en Salamanca y que se prolongará hasta el sábado en la capital del Tormes. El jugador ruso celebrará esta tarde a las seis una partida simultánea.

Junto a Karpov, ganador en su vida de más de 160 torneos, estarán también otros grandes maestros como Almira Skripchenko, Veselin Topalov, Ekaterina Atalik, Julio Granda Zúñiga, Ana Matnadze, Mónica Calzetta y el joven Miguel Santos.

La Junta impulsa este festival, enmarcado en los actos de la conmemoración del ochocientos aniversario de la Universidad de Salamanca (Usal) que incluye un Torneo Magistral con siete rondas, dos torneos dirigidos a aficionados y al público infantil, un ciclo de cine y seis conferencias a cargo de expertos en este deporte.

El director general de Deportes, Alfonso Lahuerta, presentaba este festival y destacaba la importancia de Salamanca y el ajedrez, al recordar que allí, en 1497, el estudiante y ajedrecista español Luis Ramírez de Lucena escribió las reglas del ajedrez moderno, que recopiló en el libro «Arte de ajedrez con 150 juegos de partido».